
 	  Willebroer hat Folgendes geschrieben:			  Aber stell dir vor, du siehst mal dein Stück mit irgendwelchen
Schauspielstars. :)	

Das wäre natürlich die Krönung.

Allerdings erinnere ich mich an "Sonnenallee" auf der Bühne, die ich mal vor Jahren gesehen
habe. Einmal mit Profis und etwas später nochmal mit Schauspielstudenten. Letzteres hatte mir um Längen
besser gefallen, auch wenn der Eine oder Andere Versprecher / Patzer drin war. Da war einfach mehr
Herzblut drin, was man auch gespürt hat.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Zwei Engel wider Willen
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